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Brandenburgs Para-Sportler: Auf zur
großen Herausforderung in Paris!
Brandenburgs Para-Sportler bereiten sich auf die

Paralympics in Paris vor. Spannung und Vorfreude auf eine
stimmungsvolle Eröffnungsfeier.

Cottbus (dpa/bb) – Die Vorfreude auf die bevorstehenden
Paralympischen Spiele in Paris ist unübersehbar. Besonders die
Sportler aus Brandenburg, die sich intensiv auf diesen
bedeutenden Wettbewerb vorbereiten, strahlen eine besondere
Begeisterung aus. Ab dem 26. August werden insgesamt 14
Athleten aus der Region an den Spielen teilnehmen. Dies
unterstreicht die bedeutende Rolle, die Brandenburg im Bereich
des Behindertensports spielt.

Gemeinschaft und Unterstützung im
Deutschen Haus

Die Teilnehmer, darunter zwölf Sportler des Brandenburgischen
Präventions- und Rehabilitationssportvereins mit Sitz in Cottbus,
werden im Olympischen Dorf untergebracht. Diese Umgebung
fördert nicht nur den sportlichen Austausch, sondern stärkt auch
die Gemeinschaft unter den Sportlern. Das Deutsche Haus wird
ein zentraler Ort sein, an dem sich die Athleten versammeln
können, um ihre Erfolge zu feiern und sich gegenseitig zu
unterstützen.

Besonderer Fokus auf das Publikum

Die Speerwerferin Francés Herrmann, die an ihren fünften
Paralympischen Spielen teilnimmt, hebt hervor, wie wichtig ein



unterstützendes Publikum für die Athleten ist. Nach den
begrenzten Zuschauerzahlen der letzten Spiele in Tokio während
der Pandemie sieht sie der Veranstaltung in Paris mit Freude
entgegen. „Ich glaube, die Spielstätten sind gut besucht“, sagt
Herrmann, was eine positive Atmosphäre verspricht, die für die
Leistung der Athleten von großer Bedeutung ist.

Ambitionen und Herausforderungen

Trotz ihrer bisherigen Erfolge hat Herrmann klare Ambitionen für
die Spiele: „Ich fahre nicht nach Paris, um Letzte zu werden.“
Wenngleich die Leistungsdichte in ihrem Sport sehr hoch ist,
sieht sie diese Herausforderung als Ansporn. „Das Feld liegt eng
zusammen, vermutlich wird die Tagesform entscheiden.“ Solche
Herausforderungen verdeutlichen, wie hoch das Niveau im
Behindertensport ist und wie wichtig die Vorbereitung für den
Erfolg sein kann.

Mögliche Auszeichnung als Fahnenträgerin

Ein besonderes Highlight könnte für Herrmann die Möglichkeit
sein, als deutsche Fahnenträgerin bei der Eröffnungszeremonie
ausgewählt zu werden. Sie ist bereits in der engeren Auswahl,
und die Entscheidung wird in der kommenden Woche bekannt
gegeben. Diese Ehre würde nicht nur ihre persönliche Karriere
krönen, sondern auch das Ansehen des Behindertensports
weiter fördern.

Wichtiger Teil eines globalen Ereignisses

Die Paralympics sind nicht nur ein sportlicher Wettkampf,
sondern auch ein bedeutendes globales Ereignis, an dem über
4.400 Athletinnen und Athleten aus 182 Nationen in 22
Sportarten teilnehmen. Der Fokus auf Inklusion und
Gleichberechtigung im Sport spiegelt sich in diesen Spielen
wider. Brandenburgs Athleten tragen zu dieser bedeutenden
Bewegung bei und zeigen, dass behindertes Leben genauso



wertvoll und bemerkenswert ist wie jedes andere.

Die kommenden Spiele in Paris stellen somit nicht nur einen
sportlichen Wettkampf dar, sondern auch eine Feier der Vielfalt,
des Miteinanders und des gemeinsamen Strebens nach
Spitzenleistungen. Die Vorfreude und die gemeinsamen
Erlebnisse während der Paralympics werden sicherlich einen
bleibenden Eindruck hinterlassen – sowohl für die Sportler als
auch für die Zuschauer.
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